

Kapolres Jeneponto Pimpin Sertijab, 4 Pejabat Utama Bergeser

Syamsir, HR - JENEPONTO.KAMPAI.ID

Aug 9, 2023 - 14:15



Kapolres Jeneponto AKBP Andi Erma Suryono, serahterimakan 4 orang pejabat utama di lingkup Mapolres Jeneponto, Polda Sulawesi Selatan (Syamsir).

JENEPONTO, SULSEL, Kapolres Jeneponto AKBP Andi Erma Suryono, serahterimakan 4 orang pejabat utama di lingkup Mapolres Jeneponto, Polda

Sulawesi Selatan.

Upacara serahtherima jabatan (**Sertijab**) ini dipimpin langsung oleh Kapolres Jeneponto AKBP Andi Erma Suryono, bertempat di halaman Apel Mapolres Jeneponto, Jln. Sultan Hasanuddin, Kecamatan Binamu, Rabu (9/8/2023).



Upacara sertijab ini dihadiri para PJU, para Kabag, Kasat, Kapolsek, Bintara dan para ASN pengurus Bhayangkari Cabang Jeneponto.

AKBP Andi Erma menyebut, adapun Pejabat Utama (PJU) Polres Jeneponto yang disertijabkan, yakni. Kasat Res Narkoba AKP Muhammad Yusuf kepada pejabat baru IPTU Ronald Thomas dan Kasat Intelkam dari AKP Syarifuddin kepada pejabat baru IPTU Jamaluddin.

Selanjutnya, sebut Andi Erma, Kapolsek Arungkeke dari AKP Abd Azis kepada pejabat baru AKP Hambali dan Kapolsek Kelara dari IPTU Sukhardi kepada pejabat baru IPTU Sudirman Muhammad.



Andi Erma mengatakan, serahterima jabatan di lingkup Polri ini merupakan suatu hal yang biasa terjadi dalam organisasi, hal ini merupakan upaya dalam rangka peningkatan kinerja organisasi dan pengembangan karir personil.

Dimana kata Andi Erma bahwa pejabat lama yang disebutkan selama bertugas dan mengabdikan di Polres Jeneponto telah menunjukkan sikap kepemimpinan, keteladanan, loyalitas, dedikasi serta kedisiplinan yang diaplikasikan secara nyata oleh yang bersangkutan, sehingga berdampak positif terhadap peningkatan kepercayaan masyarakat kepada Polres Jeneponto dan jajarannya.

"Terima kasih kepada pejabat lama atas pengabdian dan dedikasinya selama bertugas di Polres Jeneponto, semoga di tempat yang baru dapat sukses dalam kedinasan dan karir," ujar Andi Erma.

Kemudian, Kapolres Andi Erma juga menyambut hangat dan memberikan ucapan selamat datang kepada para pejabat baru di keluarga besar Polres Jeneponto atas kepercayaan yang telah diberikan pimpinan Polri kepada saudara semoga dapat segera beradaptasi di lingkungan kerja yang baru.

"Saya ucapkan selamat datang semoga segera dipelajari apa yang menjadi peran tugas jabatannya agar bisa memberikan kontribusi yang maksimal sesuai dengan amanah tugas yang diemban masing-masing," ungkapnya.

Uapaca sertijab ini ditutup dengan dengan pemberian ucapan selamat oleh Kapolres Jeneponto kepada pejabat lama serta pejabat baru didampingi istri masing-masing dan seluruh jajarannya. (syr)